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Ce matin, nous continuerons à examiner quelques paroles 

que frère Branham a exprimées dans son sermon sur la 
Préparation.  Au paragraphe 15, il a dit: E-15 Maintenant, 

je veux que vous écoutiez attentivement. Maintenant, " 

la  Préparation... " Dieu, avant de faire quoi que ce 

soit, Il se prépare toujours pour cela. … Et Dieu 
prépare toujours les gens pour les événements qui sont 

sur le point de se produire. 

  

La semaine dernière nous avons examiné cette pensé à la 
lumière de ce qu'il a aussi dit sur les Elus qui se 

préparent pour l'Enlèvement. Bien avant que frère 

Branham ne quitte sur la scène, il nous a laissés avec les 

directives de ce qui se passera avant que nous partions 
dans l'Enlèvement. Il nous a dit que nous devons être 

comme les gens qu'il a vus au-delà du rideau du temps, 

et il nous a dit comment nous deviendrions comme ces 

gens-là. 

LE SEUL LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU AIT 

POURVU 28.11-1965 § 40 Je crois que l’Eglise 

commence à écouter le message et à le comprendre. 

Mais, chers amis, ce que nous devons faire, c’est nous 
tenir dans la Présence du Fils, nous devons être 

mûris. Notre foi n’est pas encore mûre. Par notre 

intelligence, nous comprenons le message que Dieu nous 

a donné, nous voyons les signes qu’Il nous a montrés, et 

qu’Il a prouvés comme étant ce qu’avait annoncé la Bible. 
Mais, oh, combien l’Eglise a besoin de se tenir en Sa 

présence, pour que son coeur soit attendri, et pour 

qu’elle s’adoucisse dans l’Esprit jusqu’à pouvoir s’y 

plonger complètement ! Quelquefois, en apportant le 
message, il faut dire des choses dures, parce que si vous 

voulez qu’un clou tienne, il faut le river. Mais, lorsque 

l’Eglise aura reçu cela, que les élus auront entendu 

l’appel et se seront séparés et qu’ils se tiendront 
ensuite en la présence de Dieu, je sais qu’alors, 

l’enlèvement pourra avoir lieu. 

Par conséquent, j'aimerais examiner ce matin, ce 

processus de la maturation par lequel nous devons 
passer. Etant donné que nous avons examiné ce 

processus la semaine dernière, j'aimerais tourner notre 



attention, pas tellement sur le processus lui-même, mais 

sur ce FILS devant lequel nous devons nous tenir, afin de 

parvenir à ce processus de maturation. Parce qu'après 
tout, si nous ne nous tenons pas dans la présence de ce 

FILS, nous ne recevrons jamais ce processus de la 

maturation et par conséquent, nous ne deviendrons 

jamais mûrs, ou matures, ou bien nous ne serons jamais 
prêts. Nous ne serons jamais tendre, ni ne deviendrons 

jamais doux dans notre esprit. C'est pourquoi, il est 

nécessaire que nous nous tenions dans la Présence de la 

source correcte de la Lumière. Et cette Lumière dans 
laquelle nous devons nous tenir, c'est la Présence du 

FILS. 

Il nous est promis que Dieu enverra Son FILS sous la 

forme du SOLEIL de Justice. Et ce SOLEIL aura deux 
ministères. Ce même SOLEIL durcira quelques-uns 

pendant qu'il réchauffera, adoucira et apporter la VIE à 

d'autres.  Il nous dit dans le livre de Malachie que ce 

SOLEIL produira une lumière qui apportera la guérison, 

cependant brûlera aussi d'autres. 

Malachie 4:1 Car voici, le jour vient, Ardent comme une 

fournaise. Tous les hautains et tous les méchants seront 

comme du chaume; Le jour qui vient les embrasera, Dit 
l`Éternel des armées, Il ne leur laissera ni racine ni 

rameau. 2 Mais pour vous qui craignez mon nom, se 

lèvera Le soleil de la justice, Et la guérison sera sous ses 

ailes; Vous sortirez, et vous sauterez comme les veaux 
d`une étable, 3 Et vous foulerez les méchants, Car ils 

seront comme de la cendre Sous la plante de vos pieds, 

Au jour que je prépare, Dit l`Éternel des armées. 4 

Souvenez-vous de la loi de Moïse, mon serviteur, Auquel 
j`ai prescrit en Horeb, pour tout Israël, Des préceptes et 

des ordonnances. 5      Voici, je vous enverrai Élie, le 

prophète, Avant que le jour de l`Éternel arrive, Ce jour 

grand et redoutable. 6 Il ramènera le coeur des pères à 
leurs enfants, Et le coeur des enfants à leurs pères, De 

peur que je ne vienne frapper le pays d`interdit. 

Zacharie 14:6 En ce jour-là, il n`y aura point de 

lumière; Il y aura du froid et de la glace. 7 Ce sera un 
jour unique, connu de l`Éternel, Et qui ne sera ni jour ni 

nuit; Mais vers le soir la lumière paraîtra. 8 En ce jour-là, 

des eaux vives sortiront de Jérusalem, Et couleront moitié 

vers la mer orientale, Moitié vers la mer occidentale; Il en 
sera ainsi été et hiver. 9 L`Éternel sera roi de toute la 

terre; En ce jour-là, l`Éternel sera le seul Éternel, Et son 

nom sera le seul nom. 



Psaumes 27:1 De David. L`Éternel est ma lumière et 

mon salut: De qui aurais-je crainte? L`Éternel est le 

soutien de ma vie: De qui aurais-je peur? 

Proverbes 6:23 Car le précepte est une lampe, et 

l`enseignement une lumière, Et les avertissements de la 

correction sont le chemin de la vie: 

Proverbes 16:15 La sérénité du visage du roi donne la 

vie, Et sa faveur est comme une pluie du printemps. 

Jean 1:4 En elle était la vie, et la vie était la lumière des 
hommes. 5    La lumière luit dans les ténèbres, et les 

ténèbres ne l`ont point reçue. 

Jean 8:12 Jésus leur parla de nouveau, et dit: Je suis la 

lumière du monde; celui qui me suit ne marchera pas 

dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. 

2 Timothée 1:10 et qui a été manifestée maintenant par 

l`apparition de notre Sauveur Jésus Christ, qui a détruit 
la mort et a mis en évidence la vie et l`immortalité par 

l`Évangile. 

Jean 3:19 Et ce jugement c`est que, la lumière étant 

venue dans le monde, les hommes ont préféré les 
ténèbres à la lumière, parce que leurs oeuvres étaient 

mauvaises. 20 Car quiconque fait le mal hait la lumière, 

et ne vient point à la lumière, de peur que ses oeuvres ne 

soient dévoilées; 21 mais celui qui agit selon la vérité 
vient à la lumière, afin que ses oeuvres soient 

manifestées, parce qu`elles sont faites en Dieu. 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 - 

JEFFERSONVILLE, IN, USA § 10 La science en a pris la 
photo, depuis tout là-bas au Mexique, alors que cela s’est 

déplacé, du nord de l’Arizona, là où le Saint-Esprit avait 

dit que je serais, “à quarante milles [64 km—N.D.T.] au 

nord-est de Tucson”. Cela s’est élevé en l’air, et le 
magazine Life a publié les photos: “Quelque chose de 

mystique, très haut dans les sphères où il ne peut y avoir 

aucune humidité, où il ne peut se faire aucune 

évaporation de quoi que ce soit; cela était à une altitude 
de trente milles [48 km] et mesurait vingt-sept milles [43 

km] de large”, et cela s’est élevé directement de l’endroit 

où se trouvaient ces Anges. 11 Or, ils ont demandé à 

savoir. Ceux de la science, quelqu’un de Tucson, ils 
voulaient savoir s’il y avait un sens à cela, mais je ne leur 

ai pas dit. Vous tous, vous le saviez, cela avait été 

annoncé à l’avance. Mais ce n’était pas pour eux, c’était 

pour vous. 12 Et alors, c’est là qu’Il m’a parlé, et m’a dit: 

“Les Sept Sceaux vont être ouverts. Les sept mystères — 



le mystère en sept points, de la Bible — qui avaient été 

cachés depuis la fondation du monde, vont être révélés.” 

Et nous, bien que nous soyons un modeste petit groupe 
en comparaison du monde entier, nous avons bénéficié 

de ces bénédictions, d’entendre ces mystères. Le 

mariage, le divorce, la semence du serpent, toutes ces 

différentes questions, nous ont été entièrement révélées, 
non pas par l’homme, mais par Dieu Lui-même, qui a 

dévoilé ces sept mystères: ce qu’était l’Église, qu’Elle 

était en Christ au commencement, et qu’Elle serait 

révélée, au dernier jour. 13     Et alors, comme cela s’est 
élevé, nous en avons la photo, sur la plaque, en sortant. 

Mais j’ai aussi la photo ici même, si vous remarquez, telle 

que le magazine Life l’a publiée. Mais je me demande si 

mon auditoire visible, ici, a déjà vraiment regardé la 
photo, voyez-vous, voyez-vous, comme elle devrait être. 

14 Vous vous souvenez, je prêchais, quand cette vision 

est venue, sur le sujet du Livre de l’Apocalypse, les juges 

d’autrefois, là, nous avions vu Jésus, dans Apocalypse 1. 

Quand nous avons commencé à ouvrir les Sept Sceaux¼ 
ou plutôt les—les Âges de l’Église, juste avant l’ouverture 

des Sept Sceaux. Christ se tenait là avec “les cheveux 

comme de la laine, blancs”. Et je vous avais décrit ça, les 

juges anglais d’autrefois, et les juges d’il y a très 
longtemps, quand ils étaient nommés juges, qu’ils étaient 

assermentés, l’autorité suprême leur était conférée. Ils 

portaient un genre de perruque blanche, dont ils se 

couvraient la tête, pour montrer qu’ils avaient l’autorité 
suprême. 15 Eh bien, si vous tournez la photo comme 

ceci et que vous regardez, probablement que vous le 

verrez depuis l’auditoire, c’est Christ. Vous voyez Ses 

yeux, qui regardent, ici, tout ce qu’il y a de plus parfait; 

II porte la perruque blanche: la Divinité Suprême et le 
Juge des cieux et de la terre tout entiers. Voyez-vous Ses 

yeux, Son nez, Sa bouche? [L’assemblée dit: “Amen.”—

N.D.É.] Vous n’avez qu’à tourner la photo, ils l’avaient 

placée comme ceci, tournez-la de ce côté-ci, comme elle 
devrait être. Et vous¼ Le voyez-vous? [“Amen.”] Il est le 

Juge Suprême. Il n’y en a point d’autre que Lui. Et voilà 

une identification parfaite, encore une fois, une 

confirmation que ce Message est la Vérité. Ceci est la 
Vérité. C’est vrai. Et cela fait de Lui, non pas une 

troisième Personne, mais la seule Personne! 16 Avec ce 

qui est blanc, voyez, vous voyez ce qui est foncé, Son 

visage, Sa barbe et Ses yeux. Et, remarquez, II regarde¼ 
II y a cette Lumière qui émane de Lui, qui éclaire la 

droite, dans la direction où Il regarde. Et sur la croix, 

c’est là qu’Il a regardé, à droite, où II a pardonné au 



pécheur. À la Lumière de Sa résurrection, nous avançons 

toujours en Son Nom. 17 Je voudrais bien, ce matin, 

avoir beaucoup de temps à—à consacrer à ces 
phénomènes qui ont été, sans l’ombre d’un doute, 

prouvés au cours des trente dernières années, ou trente-

cinq dernières années, ici même à cette église; depuis le 

jour où, à la rivière, cette même Lumière est descendue 
ici à Jeffersonville, en 1933, et ces mots ont été 

prononcés: “Comme Jean-Baptiste a été envoyé comme 

précurseur de la première venue de Christ, ton Message 

sera le précurseur de la seconde Venue.” Nous sommes 
au temps de la fin, et nous le voyons. Parfois nous nous 

demandons pourquoi ça ne s’est pas répandu sur toute la 

terre; peut-être qu’un jour ou l’autre, nous aurons 

l’occasion d’expliquer ça, Dieu voulant. 18 Maintenant je 
voudrais que vous preniez dans—dans vos Bibles, car 

nous croyons toujours que la Parole doit venir en 

premier, la lecture de la Parole. Je La lis toujours, parce 

qu’Elle¼ Mes paroles, c’est la parole d’un homme, elles 

vont faillir; mais la Parole de Dieu ne peut jamais faillir. 
19 Alors nous allons—allons lire dans les Saintes 

Écritures, un texte. Nous voudrions que vous preniez, 

d’abord, trois passages de la Bible, que j’ai choisi de lire. 

L’un d’eux se trouve dans l’Apocalypse, au chapitre 1, et 
les versets 17 et 18; c’est ici qu’Il s’est présenté, avec 

“Ses cheveux blancs comme de la laine; et Ses pieds 

étaient semblables à de l’airain”. Et je voudrais aussi que 

vous preniez, dans vos Bibles, Romains 8.11. J’ai choisi, 
ce matin, trois passages à lire dans les Saintes Écritures, 

pour mon Message d’aujourd’hui, que le Seigneur m’a mis 

à cœur, pour la résurrection. Ensuite, je voudrais que 

vous preniez aussi Marc 16.1 et 2. C’est de là que je 

puiserai mon—mon contexte. 20 Maintenant, dans 

Apocalypse 1.18, nous lisons ces Paroles, 17 et 18.  

Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. Il 

posa sur moi sa main droite, en disant: Ne crains point! 
Car je suis le premier et le dernier, Et le vivant. J’étais 

mort; et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je 

tiens les clefs de la mort et du séjour des morts. 21    Et 

dans Romains, au chapitre 8 et au verset 11, nous lisons 

ceci.  

Et si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d’entre les 

morts habite en vous, celui qui a ressuscité le Christ 

d’entre les morts vivifiera vos corps mortels aussi, par 
son Esprit qui habite en vous. [version Darby—N.D.T.] 

 22        Et maintenant dans Marc, au chapitre 16, le 

chapitre de la résurrection, chapitre 16, versets 1 et 2. 



Lorsque le sabbat fut passé, Marie-Madeleine, mère... 

Marie, mère de Jacques, et Salomé, apportèrent des 

aromates, afin d’aller embaumer Jésus. Le premier jour 
de la semaine, elles se rendirent à la tombe très tôt au 

lever du soleil. 23 Maintenant, mon thème de ce matin, je 

veux prendre comme thème: C’est le lever du soleil. Et le 

sujet que je veux traiter, c’est “la Puissance vivifiante”. 
24 Bon, vous savez, vous avez peut-être écouté la radio 

et les différents ministres qui ont prêché. Et notre 

distingué Frère Neville, ce matin, il a traité son sujet de 

Pâques, sur la résurrection. Et je me suis dit que j’allais 
peut-être prendre un—un chemin un peu différent, pas 

pour être différent, mais simplement pour ajouter un peu 

plus, peut-être vous présenter la chose sous un autre 

angle. Les Écritures, quel que soit l’angle sous lequel 
vous envisagez les Écritures, Elles montrent toujours 

Jésus-Christ. Il n’y a pas moyen de passer à côté. Elles Le 

montrent toujours. 25 Maintenant, alors que le monde, 

aujourd’hui, par un—un service commémoratif, ou, du 

moins, aux États-Unis et de ce côté-ci de la terre, ce 
matin, dans les églises et partout, on commémore la—la 

plus grande victoire que l’homme a jamais eue. 26 Je 

pense que, comme Sauveur, quand Il est mort, ou 

comme nourrisson, quand Il est né, Il n’aurait pas pu être 
ici sans venir sur terre. Et quand Il est mort, 

certainement qu’Il a fait l’expiation de notre péché. Mais, 

pourtant, il y a eu beaucoup de beaux petits bébés qui 

sont nés, et il y a eu beaucoup d’hommes qui ont souffert 
et qui sont morts pour une vraie cause, mais il n’y en a 

jamais eu un seul qui a pu se ramener lui-même à la vie, 

jusqu’à ce jour. 27       Or, c’est la semaine la plus 

importante de toute l’histoire, la fête la plus importante 

de tous les temps, c’est par Pâques qu’Il a prouvé ce qu’Il 
avait dit. L’homme peut avancer des choses, mais on ne 

peut pas vraiment y ajouter foi, tant qu’il n’a pas été 

prouvé que c’était la Vérité. De même, Dieu, qui a dit: 

“Éprouvez toutes choses; retenez ce qui est bon”, Il ne 
vous dirait pas de faire quelque chose que Lui-même ne 

ferait pas. Alors, Il a éprouvé Celui qui est mort pour 

notre péché. 28   Et maintenant, non seulement est-ce 

une fête commémorative, avec tout ce tralala des fleurs 
de Pâques, des chapeaux de Pâques, des lapins roses, et 

toutes ces choses qu’on a adoptées, et des festivités 

religieuses; et c’est bien, mais, en réalité, ce n’est pas de 

ça qu’il s’agit. 29 Comme les gens aujourd’hui, ils 
cherchent à dire qu’“on doit laver les pieds une fois par 

année, le—le jeudi, et que, le vendredi, on doit prendre la 

communion”, et toutes ces différentes doctrines¼ Ils 



argumentent à savoir si ce devrait être ce jour-ci ou ce 

jour-là, ou bien si ce devrait être le jour du sabbat ou 

bien le premier jour de la semaine, ou¼ Toutes ces 
choses, ce ne sont que de simples traditions. À quoi vous 

avancerait n’importe laquelle de ces choses, que vous 

fassiez carême ou que vous ne fassiez pas carême, s’il n’y 

a pas de Vie en vous? Ce n’est qu’une commémoration. 
Et il n’y a rien contre ça, mais, ils se sont acquittés de 

leurs traditions, c’est certain, mais ils ont laissé de côté 

l’essentiel. 30 Combien vous êtes religieux, ou combien 

vous avez la Doctrine juste, Satan, ça lui est bien égal; si 
vous n’avez pas cette Vie, vous ne ressusciterez pas, de 

toute façon. Peu importe combien vous êtes religieux, 

votre bonté, le nombre d’églises dont vous avez fait 

partie ou dont vous ferez partie, ça n’a pas la moindre 
importance si vous n’êtes pas né de nouveau. 31 Par 

conséquent, si Dieu a ressuscité Jésus d’entre les morts, 

est-ce qu’Il L’a ressuscité dans le but d’une 

commémoration? Et, ce matin de la résurrection, est-ce 

seulement un—un jour de l’année, ou un jour précis, où 
nous célébrons ceci? Ou bien sommes-nous bénéficiaires 

de Sa résurrection? Quelle en est la portée, pour moi? 

Quelle en est la portée, pour vous? Or, nous croyons, par 

la foi, qu’Il est ressuscité des morts, mais qu’est-ce que 
cela a à voir avec moi? Ça, c’est arrivé il y a deux mille 

ans. Maintenant, ce qui m’a fait trouver ce sujet.32 

Comme j’étais fatigué, que mon bras me faisait mal, à 

cause des piqûres que l’infirmière m’avait données. En 
effet, je pars outre-mer, maintenant, comme vous le 

savez, dans quelques jours, et je dois avoir ces piqûres, 

mon fils et moi. Avec tout ça, le choléra, la fièvre jaune, 

et tout, j’étais pas mal épuisé, ça m’a rendu malade. Et 

César exige qu’on ait ces piqûres avant d’aller dans cet 
autre pays. Et Il a dit: “Rendez à César ce qui est à 

César, mais rendez aussi à Dieu ce qui est à Dieu.” 33 Et, 

comme j’étais assis là, à me demander ce que j’allais dire 

à cet auditoire en attente, ce matin; et je suis très 
reconnaissant de ça, des hommes et des femmes qui s’en 

tiendront à ce que vous dites au péril même de leur vie. 

“Comment procéder? Qu’est-ce que je devrais prendre 

comme sujet?” 34     Et alors, pendant que j’étais assis 
là, presque endormi, on a cogné à ma porte, celle du 

devant de la maison. II n’y avait personne d’autre que 

moi dans la maison, à ma connaissance. J’ai écouté. Je 

n’avais pas très bien distingué ce que c’était. Au bout 
d’un moment, à la porte de mon cabinet de travail, par 

laquelle je passe pour aller dans mon bureau, on a cogné, 

quelqu’un secouait la porte sans arrêt. Je—je suis allé à la 



porte, j’ai ouvert la porte, et, à ma surprise, une—une 

jolie petite fille aux cheveux blonds et aux yeux bleus se 

tenait là, elle avait l’air d’une petite fleur de Pâques; elle 
est assise ici en ce moment, en train de me regarder. 35 

Elle m’a tendu une carte. Et c’était… Naturellement, 

quand je rentrerai, il y aura des cartes de Pâques et tout; 

mais celle-là était la seule, depuis que j’avais quitté la 
maison, que j’avais reçue. Et elle a dit: “Frère Branham, 

ceci, c’est de la part de papa et moi.” Elle voulait bien 

s’assurer que le “moi” était inclus. Et son père qui est 

arthritique, assis dans un fauteuil roulant, avait envoyé 
cette carte. Après l’avoir prise et avoir remercié la petite 

chérie, comme elle faisait demi-tour et s’éloignait de la 

porte, j’ai ouvert la carte. 36 Et c’est de la présentation 

de cette carte que j’ai tiré mon thème. En effet, sur la 
carte, il y avait le lever du soleil, de Marc 16.1 et 2, le 

soleil se levait. Alors j’ai pensé à ça, et puis à ce sujet, de 

“la vivification”, de Jésus-Christ qui allait être ressuscité 

des morts, de là j’ai tiré mon sujet. 37        Alors, le 

soleil, au lever du soleil. Eh bien, il y a eu un temps où le 
monde gisait dans l’obscurité la plus complète. Il était 

informe, et il était vide. Et il était complètement couvert 

d’eau, et il gisait là, dans cette atmosphère sombre, 

morne, lugubre. Et l’Esprit de Dieu se mouvait au-dessus 
de cette eau, et Il a dit: “Que la lumière soit.” Dieu avait 

une raison de faire ça, car, enfouies sous cette eau, il y 

avait des semences qu’Il avait plantées, et il fallait 

qu’elles aient cette lumière du soleil pour pouvoir vivre. 
38    Et la toute première Lumière qui a été donnée sur la 

terre, c’est la Parole parlée de Dieu. La toute première 

Lumière qui a frappé la terre, c’est la Parole parlée de 

Dieu. Il a dit: “Que la lumière soit”, et la lumière fut. 

C’est ainsi que les ténèbres se sont transformées en 
lumière, pour que puisse être produite une création de 

joie et de vie sur la terre. Alors, l’Esprit de Dieu, comme 

Il se mouvait avec amour et avec compassion, en ce 

grand jour-là, le premier jour, l’aube de la création sur la 
terre; le soleil s’est levé, il a balayé la terre de ses 

rayons, et il en a asséché les eaux, et a produit une 

atmosphère au-dessus d’elle. Et c’est ainsi que, pour la 

première fois, la joie et la vie allaient être produites sur la 
terre, par une semence. Cette heure-là a été glorieuse. 

39 Mais, oh, ce lever du soleil là n’avait rien de 

comparable avec le lever du soleil de ce matin de Pâques. 

Cette fois, le soleil qui s’est élevé dans les cieux a produit 
le lever du soleil le plus glorieux qu’il y ait jamais eu, 

parce qu’avec ce lever du soleil est arrivée une nouvelle 

plus importante qu’au lever du soleil du commencement. 



Ce lever du soleil a apporté la nouvelle qu’“Il est 

ressuscité! Il est revenu à la vie, d’entre les morts, 

comme Il l’avait promis. Il est ressuscité des morts”. 40    
La première fois que le soleil s’est levé, dans la Genèse, il 

apportait le message qu’il y aurait de la vie sur la terre, la 

vie mortelle. 41    Mais cette fois, quand le soleil s’est 

levé, il y a eu un—un double lever du soleil; un autre 
lever, celui du Fils [Il s’agit du mot anglais “Son”, qui 

signifie “Fils”, et dont l’homonyme “sun” signifie 

“soleil.”—N.D.T.] C’était le¼ non seulement le lever du s-

u-n [du soleil], mais c’était le S-o-n [le Fils] qui s’était 
levé pour apporter la Vie Éternelle à toutes les Semences 

promises de Dieu, dont Il avait vu, par Sa prescience, 

qu’elles se trouvaient sur la terre. 42 De même que les—

les végétaux n’auraient pas pu vivre, là-bas, au 
commencement, sans qu’il y ait le s-u-n [le soleil], pour 

leur donner la vie; de même, aujourd’hui, quand les fils 

de Dieu sont sur la terre, il faut qu’il y ait la Lumière du 

S-o-n [du Fils], pour leur donner la Vie Éternelle, ceux 

qu’Il avait choisis, qu’Il connaissait avant la fondation du 
monde. Il les avait choisis en Lui-même avant la 

fondation du monde. 43      Et, le matin de Pâques, donc, 

enfouis quelque part dans la terre, il y avait nos corps, à 

ce moment-là, car nous sommes la poussière de la terre. 
Et, dans le Ciel, il y avait un Livre de souvenir, et Ses 

attributs étaient en Lui, Il savait que, parce que ce Fils de 

Dieu était ressuscité, Cela ramènerait aussi à la Vie tous 

les fils qui avaient été prédestinés à arriver à ce grand 
moment. Il savait que la chose se ferait. Et ce lever du 

soleil là, combien plus glorieux il a été que celui du 

commencement, au moment où l’aube a paru pour la 

première fois. Maintenant, ce grand événement, où le 

Sceau de Pâques a été brisé! 44 Bon, aujourd’hui, nous 
avons un timbre de Pâques, le timbre antituberculeux. 

Les gens envoient un message les uns aux autres, et, 

pour soutenir ce grand fonds, ou cette grande campagne 

visant à permettre aux médecins et à la science médicale 
d’élaborer quelque chose pour retarder la tuberculose ou 

y remédier. Il y a ce sceau, ce que nous appelons un 

timbre de Pâques, quand nous envoyons un message les 

uns aux autres. Mais, quand nous recevons le message, 
ce sceau est brisé, parce que le sceau, c’est ce qui retient 

le message à l’intérieur. 45 Et maintenant, le véritable 

Sceau de Pâques, au moment de ce lever du soleil, il a 

été brisé; et le secret, de la Vie après la mort, a été 
révélé. Avant ce moment-là, nous ne savions pas. Le 

monde avançait à tâtons dans l’obscurité, à l’aveuglette, 

selon les soupçons des hommes. Il y avait des théories 



au cœur des hommes, une tradition qu’ils s’étaient 

formée. Les hommes adoraient des idoles. Ils adoraient le 

soleil. Ils adoraient des dieux de toutes sortes. Et toutes 
sortes de gens qui avaient fait des déclarations, ils sont 

tous allés dans la tombe, et ils sont restés dans la tombe. 

46 Mais le vrai Sceau avait été brisé, et Celui qui, à un 

moment donné, avait vécu comme nous vivons, était 
mort comme nous mourrons, Il était ressuscité des 

morts. Quel matin! Il n’y en a jamais eu un comme celui-

là, de toute l’histoire du monde. Le secret avait été 

divulgué: Il était à la fois la résurrection et la Vie. 47 Et Il 
a dit, quand Il est revenu, ce matin-là: “Parce que Moi Je 

vis, vous aussi vous vivez.” Non seulement Il était le 

bénéficiaire de la résurrection, mais toutes ces Semences 

qui reposaient dans la grande promesse de Dieu étaient 
bénéficiaires de cette résurrection, ce retour à la Vie, 

puisqu’Il a dit: “Parce que Moi Je vis, vous aussi vous 

vivrez.” C’est alors que le Sceau a été brisé. Parce que 

Lui a été ramené, de même tous ceux qui sont en Christ 

seront ramenés avec Lui. 48 À ce glorieux lever du soleil, 
Dieu avait prouvé, ou confirmé, Sa Parole. Toute la 

tristesse et le doute qui s’étaient installés dans l’esprit 

des gens avaient été dissipés, car il y avait là Celui qui 

avait vécu, qui avait mangé, qui avait bu, et qui avait été 
en communion avec le genre humain, Celui qui avait dit: 

“J’ai le pouvoir de donner Ma vie; J’ai le pouvoir de la 

reprendre.” Et maintenant, voilà qu’Il n’avait pas 

seulement fait cette affirmation, mais Il avait prouvé 
qu’elle était la Vérité. Oh, comme c’est glorieux! 49   Je 

suis sûr, ce matin, que nous-mêmes, qui le croyons, nous 

ne pouvons pas saisir toute l’importance de cette chose-

là. Parce que Lui Il est ressuscité des morts, nous aussi 

nous sommes déjà ressuscités des morts, car nous étions 
en Lui. 50 Remarquez, maintenant. Comme les ténèbres 

couvraient la terre, et que les semences ne pouvaient pas 

vivre sans que le s-u-n [le soleil] se lève, alors les 

ténèbres avaient couvert la terre. Et maintenant, le S-o-n 
[le Fils] s’était levé, et toutes les ténèbres ont été 

dissipées par cette Lumière, alors qu’Elle s’est répandue 

dans tous les pays, vers les gens, déclarant: “Il n’est pas 

ici, mais Il est ressuscité!” Quelle—quelle déclaration! Il 
avait prouvé Sa Parole. Il l’avait prouvé, qu’Elle était 

vraie, car Il avait maintenant vaincu la mort, le séjour 

des morts et la tombe. 51 La trinité du diable: la mort, le 

séjour des morts et la tombe; en effet, Satan est l’auteur 
de la mort, il est le possesseur du séjour des morts, et 

aussi de la tombe. C’était là la trinité de Satan, et une 

seule chose en était la cause, c’était la mort. La mort 



vous envoie dans la tombe; et en étant un pécheur, vous 

allez au séjour des morts. Tout cela, c’était une seule 

chose, la trinité de Satan, c’est-à-dire la mort. C’est ce 
qui avait retenu l’homme captif, pendant toutes ces 

années. 52 Mais maintenant, la véritable trinité de Dieu, 

qui est Un seul, manifesté en Christ, Celui qui était la Vie, 

et qui avait brisé les Sceaux et vaincu l’ennemi, et qui 
était ressuscité, le seul Dieu vivant et vrai. “Je suis Celui 

qui était mort, et Je suis vivant aux siècles des siècles; Je 

tiens les clefs de la mort et du séjour des morts.” Dieu, 

Un seul, s’est fait Homme, et Il a habité parmi nous, et Il 
a vaincu tous les ennemis. La preuve avait alors été faite, 

que la trinité de Satan avait été vaincue, et que la trinité 

de Dieu avait été divulguée, parce que Dieu seul, Lui seul 

avait le pouvoir de ramener à la Vie. Il était cet 
Emmanuel. Dieu avait été manifesté en chair. 53 Ce n’est 

pas étonnant qu’Il ait pu déclarer, là, dans Matthieu, 

chapitre 27: “Tout pouvoir, dans le Ciel et sur la terre, a 

été remis entre Mes mains. Je vous envoie pour que vous 

soyez Mes témoins, par tout le monde.” Il avait vaincu à 
la fois la mort, le séjour des morts et la tombe. Non 

seulement Il a accompli cela, et Il est ressorti vainqueur, 

avec tout pouvoir dans les Cieux et sur la terre. Tout ce 

qui était le Père, tout ce qui était le Saint-Esprit, et tout 
ce qu’il y avait jamais eu, se trouvait en Lui. “Tout 

pouvoir, dans le Ciel et sur la terre, M’a été donné.” Tout 

le reste n’a aucun pouvoir. Il l’avait vaincu. 54    Bon. Et 

alors, non seulement cela, mais Il a envoyé un Message à 
Ses disciples, ceux qui croyaient en Lui: “Ne craignez 

point, car Je suis Celui qui était mort, et Je suis de 

nouveau vivant, aux siècles des siècles. Je tiens les clefs 

de la mort et du séjour des morts; J’ai déjà vaincu cela. 

Ne craignez plus, car chaque Semence de Dieu désignée 
d’avance, prédestinée, prendra Vie quand cette Lumière 

se répandra sur la surface de la terre, ce glorieux 

Évangile. Dans chaque âge, Elle produira la récolte que 

Dieu L’a destinée à produire.” Il était ressuscité des 
morts. 55 Oh, quelle chose formidable: “Je suis vivant, ou 

vivifié.” Ce mot veut dire, le mot vivifié, le mot grec veut 

dire que c’est quelque chose qui a été “rendu à la vie 

après la mort”.  56 C’est comme la—la semence qui 
tombe en terre, elle doit mourir, chaque parcelle de la 

semence. Elle doit pourrir, chaque parcelle de la 

semence. Et chaque parcelle de la vie qui se trouvait dans 

la semence doit émerger de nouveau. 57 Il a été “vivifié”. 
Et ce n’est pas tout. “Et J’enverrai la même Vie qui M’a 

vivifié, la Puissance qui M’a fait sortir de la tombe, Je 

L’enverrai sur vous, pour vous vivifier, afin que là où Je 



suis vous y soyez aussi.” 58 Dans Luc, chapitre 24, verset 

49, Il a dit: “Voici, J’enverrai sur vous ce que le Père a 

promis; mais vous, restez, ou attendez, dans la ville de 
Jérusalem, jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la 

Puissance d’en Haut.” Ce qui montre que non seulement 

Il en a retiré tous les avantages, mais qu’Il a partagé ces 

avantages. 59 Il est venu racheter, ou donner la Vie à ces 
Semences prédestinées que Dieu avait vues avant la 

fondation du monde et dont Il avait mis les noms dans le 

Livre de Vie. Et les voilà sur terre, sans espérance; Il est 

venu non seulement pour être la Bénédiction, mais pour 
partager la Bénédiction avec chaque Semence 

prédestinée. Maintenant, si la Semence n’était pas sur 

terre, elle ne pourrait pas vivre. Il fallait qu’elle soit sur 

terre, et aussi qu’elle soit fécondée. Peu importe combien 
de temps Elle est restée dans les ténèbres, Elle 

émergera, quand le S-o-n [le Fils] brillera sur Elle. 

Remarquez, maintenant, Il est venu La partager avec 

nous. 60    Ce n’est pas étonnant que l’Évangile soit une 

bonne nouvelle. Le mot même, Évangile, veut dire “la 
bonne nouvelle”. La bonne nouvelle, quoi donc? Qu’un 

homme soit mort pour nous, ça, c’est une bonne 

nouvelle. Que Christ soit né, ça, c’est une bonne 

nouvelle. Mais jamais une nouvelle, jamais il n’y a eu une 
nouvelle comme cette nouvelle-ci, que Celui qui a fait la 

promesse a confirmé la promesse. Alors, “Il est vivant 

aux siècles des siècles, et Il tient les clefs, de la mort et 

aussi du séjour des morts, dans Sa main”. Toutes les 
ténèbres ont été dispersées. Il n’y avait plus de ténèbres 

en vue, car le Fils était sorti de la tombe. Pas question de 

dire: “Eh bien, Il va venir, ou il se peut qu’Il vienne.” Il 

était venu, déjà, l’Évangile, la bonne nouvelle! 61       

Remarquez, en soi, le Message même de l’Évangile, c’est 
de prouver aux gens qu’Il est ressuscité. “Allez dire à Mes 

disciples que Je suis ressuscité des morts, et que J’irai les 

rejoindre, pour le leur confirmer.” Ô Dieu! en ce dernier 

jour, il y aura de nouveau de la Lumière sur la surface de 
la terre! “Et Je prouverai à Mes disciples! Allez leur dire 

que Je ne suis pas mort, et que Je ne suis pas une 

tradition, mais que Je suis un Christ vivant. J’irai les 

rejoindre. Transmettez ce Message à Mes disciples, que 
Je suis ressuscité des morts”, l’Évangile, la bonne 

nouvelle. Vous dites: “C’est vrai, ça?” 62 Hébreux 13.8 

dit: “Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement.” 

Nous, Ses bénéficiaires, nous devons prouver que Sa Vie 
est maintenant en nous, les bénéficiaires de cette Vie. La 

Vie, jamais une vie comme celle-là n’a été vécue; Il était 

le Fils de Dieu. Il est mort, et elle a été stoppée; mais 



quand Il est ressuscité des morts, le matin de Pâques, 

alors, nous, qui sommes Ses serviteurs, nous avons reçu 

de Lui le mandat d’aller par tout le monde, et d’apporter 
à chaque personne cette bonne nouvelle, qu’Il est vivant. 

Et comment pouvons-nous le faire en Paroles seulement? 

Car il est écrit: “L’Évangile n’est pas venu en Paroles 

seulement, mais par la puissance et la manifestation du 
Saint-Esprit, pour prouver qu’Il est vivant.” 63    Or, s’il y 

a un autre évangile, comme Paul le disait à l’un des 

groupes: “Je suis vraiment étonné que vous soyez passés 

à un autre évangile.” Non pas qu’il y en ait un autre, mais 
c’est un semblant d’évangile, passés à des contes 

dénominationnels, en se détournant de cette bonne 

nouvelle. 64 “Et parce que Moi Je vis, vous aussi vous 

vivez. Et Je vis en vous, et les œuvres que Je fais,” Jean 
14.12, “les œuvres que Je fais vont M’identifier, montrer 

que Je suis en vous.” Quel Message! Ce n’est pas 

étonnant que nous ayons eu un monde de ténèbres de la 

théologie, mais au temps du soir la Lumière reparaîtra. Il 

y aura une résurrection, au temps du soir. La Lumière 
paraîtra au temps du soir. 65   Maintenant, l’essence 

même du Message qui a été envoyé, c’est qu’“Il est 

ressuscité des morts”; nous, Ses bénéficiaires, nous qui 

partageons la résurrection avec Lui, nous en retirons les 
avantages, en prouvant au monde qu’Il est vivant. Nous 

ne pouvons pas le faire en paroles seulement. Nous ne 

pouvons pas le faire par une tradition d’homme. Tout ce 

que nous faisons, c’est refléter exactement ce que nous 
indiquons aux gens. 66 J’ai bien peur qu’aujourd’hui un 

trop grand nombre d’entre nous ne dirigent pas les gens 

vers Christ. Nous les dirigeons vers une église, vers une 

théorie. Mais nous devons les diriger vers Christ. Il est le 

Seul, et le Seul qui a la Vie. “Celui qui a le Fils a la Vie.” 
67 Et si la vie d’un homme qui est mort est projetée en 

vous, vous vivrez la même vie que lui a vécue. 68 Si un 

homme était d’un certain groupe sanguin, et que vous 

preniez le sang d’un homme pour le substituer au sang 
de cet autre homme, ce dernier serait carrément de ce 

groupe sanguin là. 69 Et si votre esprit, qui est en vous, 

est regardé comme mort, et que vous êtes oints de la Vie 

qui était en Christ, qu’Elle est sur vous! Romains 8.11 dit: 
“Si l’Esprit qui a ressuscité Christ d’entre les morts habite 

en vous, Il vivifiera aussi vos corps mortels”, cette même 

Vie, ces mêmes puissances, ces mêmes bénéficiaires, 

qu’Il avait ici sur terre, qui venaient de Dieu. Il vous a 
rachetés, une Semence qui était connue d’avance de 

Dieu, dont les noms ont été mis dans le Livre de Vie de 

l’Agneau avant la fondation du monde. 70     Et cette 



Lumière de l’Évangile, de la résurrection, la confirmation 

de la Parole! Qu’est-ce qui nous a fait reconnaître qu’Il 

était le Christ? C’est qu’Il a prouvé ce qu’Il avançait. 
Qu’est-ce qui me fera reconnaître que c’est le Message de 

l’heure? Dieu prouve ce qu’Il a promis, et ce qu’Il avance. 

Voilà ce qui identifie que nous sommes bénéficiaires avec 

Lui de la résurrection. Il prouve ce qu’Il a avancé. 71 Ce 
qu’Il avait promis de faire en Christ, Il l’a prouvé à la 

résurrection. Ce qu’Il avait promis de faire à l’époque de 

Moïse, Il l’a prouvé. Ce qu’Il avait promis à l’époque 

d’Énoch, Il l’a prouvé. Tout au long de l’époque des 
apôtres, Il l’a prouvé. 72 Maintenant, en ce jour-ci, Il 

prouve ce qu’Il a avancé, parce qu’ils sont une partie de 

cette Semence qui figurait dans le Livre de Vie, qu’Il est 

venu racheter pour les ramener à Dieu. Oh, quel 

Message!  
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